
1)  Sr. Jefe de Gabinete del Ministerio de la Producción, Sr. Secretario Pyme de la 

Nación, Sr. Presidente de la UIPBA, Sr ex presidente de nuestra institución, Sr. 

Director Provincial de Zonas Francas, Sr. Presidente de Buenos Aires Zona 

Franca S.A., Autoridades universitarias, Sres. Secretarios y subsecretarios de 

los distintos ministerios de Nación, Provincia y Municipio, legisladores y en 

especial a todos aquellos que conformamos la gran familia de la Industria de la 

región, desde los directores de las grandes empresas radicadas en nuestra polo 

petroquímico y parques industriales hasta el operario de la pyme más pequeña, 

pasando por jefes, supervisores, administrativos, colaboradores en las distintas 

áreas del tejido productivo y las organizaciones sindicales, con quienes 

mantenemos una relación muy profesional y cordial. También y muy 

especialmente a nuestros queridos socios.  

2) Queremos agradecer también a todas aquellas empresas que nos apoyan 

económicamente con el sponsoreo para que este evento se haga realidad. 

3) Hace exactamente 6 meses que los miembros de la comisión directiva de 

nuestra prestigiosa institución me honraron designándome al frente la misma, 

Seis meses que a pesar de haber trazado un rumbo de trabajo, por diferentes 

circunstancias hubo que modificar fundamentalmente por algunos temas que la  

actualidad nos demandaba.  Así y todo, nos hemos ocupado de temas puntuales 

planteados por algunos de nuestros socios, temas que en algunos de los casos 

fueron solucionados y otros que nos van a demandar un tiempo mayor.  Pero 

nuestra meta es la de acudir y asistir a toda aquella empresa que nos plantee 

alguna necesidad con el apoyo y la asistencia de los diferentes estamentos 

políticos, y/o  catedráticos a quien debamos recurrir y que hasta el día de hoy 

nos han acompañado. 

4) Desde hace muchos años, y en lugar que hoy me toca ocupar, se han planteado 

propuestas concretas para el desarrollo de nuestra región, que también, por 

diferentes motivos, muchas de ellas todavía  no se han podido concretar. Entre 

ellas podemos nombrar la creación de un distrito tecnológico agroalimentario, el 

respaldo con políticas de largo alcance para poner en valor a nuestro Astillero 

Rio Santiago, la ampliación de nuestros parques industriales proveyéndolos de 

la infraestructura necesaria, la creación de cinturones industriales y 

especialmente  el avance de las obras viales y férreas para el acceso a nuestro 

Puerto La Plata, que significa para la Provincia de Buenos Aires y para la región 

capital un más que importante vinculo de conexión con el mundo, para potenciar 



el comercio internacional, motorizando el desarrollo industrial de nuestro país y 

de la región. Nuestro Puerto cuenta hoy con una moderna infraestructura que le 

permite brindar servicios logísticos de importación y exportación de distintos 

tipos de cargas (contenedores, vehículos livianos y pesados, cargas generales, 

combustibles y derivados. Es para destacar que ello es posible gracias al aporte 

efectuado en estos últimos años por las empresas usuarias del mismo,  

fundamentalmente las que integran el polo petroquímico ( YPF, Copetro, 

Petroken), que han aportado más del 80% de los ingresos, y a la inversión 

privada realizada por Zona franca y Tecplata, la que hoy cuenta con una de las 

terminales de contenedores más modernas del país. Hoy el Puerto tiene un 

desafío que afrontar, que es el de impulsar la utilización de la infraestructura 

instalada que ha significado una inversión que supera los 500 millones de 

dólares. Es imprescindible para la industria nacional contar con los servicios 

logísticos que con calidad de servicio y costos faciliten el desarrollo y 

crecimiento de sus actividades. Conjugar estas necesidades de Puerto e 

Industria solo es posible lograrlo mediante el trabajo en conjunto entre el sector 

público y el privado. Por eso hoy quiero destacar la decisión adoptada este año 

por las autoridades provinciales de nombrar directores vinculados directamente 

al quehacer portuario en el Directorio del Consorcio de Gestión de Puerto, en el 

cual hoy se encuentra representada la UIGLP, lo que nos permite colaborar con 

la gestión y aportar las expectativas y necesidades empresarias de la industria. 

Estamos esperanzados que este trabajo en conjunto dará sus frutos en nuestro 

Puerto, y que se verán reflejadas en costos y tarifas competitivas que 

acompañen las políticas del gobierno nacional y provincial para hacer de la 

logística un motor impulsor del desarrollo económico del país y en un generador 

de empleo genuino en nuestra región. 

   

5) Por supuesto que vamos a seguir bregando por llegar a tener un país 

competitivo a nivel regional, haciendo entender que nos debemos una reforma 

tributaria laboral, que nuestras empresas Pymes  se dediquen a producir y no a 

recaudar, que se logre eliminar la informalidad en el trabajo para repartir mejor 

las cargas a que somos sometidos los que trabajamos como la ley exige, que 

podamos disponer de herramientas fundamentales para un mejor financiamiento 

de nuestras PYMES, ya algo nos adelanto el Sr. Ministro de la Producción de la 

Nación y sabemos que la UIA está trabajando en la puesta en valor de la factura 



conformada y que además logremos bajar el grado de litigiosidad que en la 

actualidad nos acucia y nos hace perder empresas. 

6) A nivel local, es muy importante, y en este caso ya hemos comenzado a trabajar 

que las grandes empresas radicadas en nuestro polo industrial promuevan  la 

formación de proveedores Pymes locales, apoyándolos en su desarrollo 

profesional para una mejor prestación y un mejoramiento en la calidad y 

eficiencia que redundara en mejores costos. 

7) Creemos firmemente que el crecimiento industrial es el camino que nos va a 

llevar a un desarrollo sostenido, integrando a todos los sectores para lograr 

     la igualdad social que tanto ansiamos. 

Por último, estamos a pocos días de una nueva elección para cargos legislativos,  

legisladores con quienes deberemos trabajar en la conformación de proyectos de 

leyes para un mejor desarrollo de nuestra industria,  desde nuestra institución 

solamente podemos desearles a todos que se cumplan las metas que se han fijado, 

en un día que debe ser ejemplar y en democracia.  

 

   

 

 

 


